



## Mini semaine espagnole : ¡Todos a bailar! ☀



Un, dos, tres...

publié le 03/06/2025

### *Descriptif :*

Mardi dernier, durant la pause déjeuner, la cour du collège s'est transformée en piste de danse aux couleurs de l'Espagne et de l'Amérique latine. Grâce au talent du DJ Axel (...)

Mardi dernier, durant la pause déjeuner, la cour du collège s'est transformée en piste de danse aux couleurs de l'Espagne et de l'Amérique latine. Grâce au talent du DJ Axel aux platines, les élèves ont pu se déhancher pendant 90 minutes sur des rythmes endiablés : salsa, merengue, reggaetón, et bien sûr... l'incontournable Macarena !

Ambiance survoltée, sourires et fous rires et pas de danse improvisés : la musique a emporté tout le monde, les élèves bien sûr, mais aussi des enseignants, qui ont pu profité de cette pause méridienne exceptionnelle !

Et parce qu'une fête ne serait pas complète sans un bon repas, les élèves ont également pu goûter aux **patatas a la riojana**, un plat traditionnel espagnol savoureux à base de pommes de terre et de chorizo. Un vrai régal pour les papilles ! Gracias Chef Luque.

Un élève de 5e, visiblement conquis, a résumé l'ambiance du jour avec enthousiasme : « On devrait faire ça plus souvent ! »

***Muchas gracias a todos por su participación.***

Los profesores de español

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.